Guía del Dr. Beran para la LIPOSUCCIÓN

¿En qué consiste la liposucción?

Si ha intentado todo, desde dietas hasta ejercicios, pero aún persisten esas molestas zonas de grasa acumulada, la liposucción podría ser la respuesta. La liposucción se puede usar para moldear muchas áreas del cuerpo:

- Mejillas, papada y cuello
- Brazos
- Senos o áreas del pecho
- Abdomen y cintura
- Caderas y glúteos
- Áreas internas y externas de los muslos
- Área interna de las rodillas
- Pantorrillas y tobillos
- Espalda y costados

La liposucción puede realizarse en varias áreas al mismo tiempo y también junto con otros procedimientos quirúrgicos plásticos.

Cómo se hace una cirugía de liposucción.

Durante la liposucción, se elimina el tejido adiposo al insertar una cánula (un pequeño cilindro hueco) a través de una o más pequeñas incisiones realizadas en el área que se va a succionar. Las incisiones son de menos de un cuarto de pulgada y se hacen en sitios muy discretos, a menudo aprovechando líneas de contorno o pliegues de la piel. La cánula se conecta mediante una manguera a una unidad de presión al vacío. Guiado por las expertas manos del Dr. Samuel Beran, uno de los mejores cirujanos plásticos de Westchester, el dispositivo de succión elimina para siempre la grasa no deseada.

Liposucción asistida por láser (Smartlipo)

Una de las más novedosas técnicas de liposucción para la disolución de la grasa es la liposucción asistida por láser o smartlipo. Gracias a la tecnología del láser, la smartlipo licúa la grasa cuando el láser emite un arranque de energía al entrar en contacto con el tejido adiposo. La energía se genera en una delgada fibra de láser que se inserta a través de pequeñas incisiones en la piel. La liposucción asistida por láser también estimula la producción de colágeno en la piel, que a su vez genera beneficios adicionales al rejuvenecer la piel.

La determinación del procedimiento más adecuado para usted, liposucción o smartlipo, depende de muchos factores. Usted y el Dr. Beran evaluarán conjuntamente las opciones disponibles y decidirán la técnica que arrojará los mejores y más naturales resultados para su cuerpo en específico.

Gran experiencia en cirugía de liposucción.

Con años de experiencia en cirugías especializadas, el Dr. Samuel Beran ha realizado cientos de cirugías de liposucción con impresionantes resultados. El Dr. Beran, uno de los mejores cirujanos plásticos en el área de Nueva York, realiza las más modernas cirugías de liposucción en la seguridad de sus instalaciones quirúrgicas plenamente acreditadas con equipo ultramoderno, mediante los mismos dispositivos de monitorización del paciente que se utilizan en los mejores salones de operaciones de los hospitales y centros médicos.

Además, el Dr. Beran entiende que la liposucción es una decisión muy importante para una mujer y sabe lo importante que es para todos y cada uno de los pacientes lograr los resultados deseados. Para garantizar que usted esté absolutamente informada sobre las opciones de cirugía y entienda exactamente los resultados que se pueden esperar, el Dr. Beran se tomará el tiempo que usted necesite para responder todas sus preguntas.

¿Cuánto cuesta la liposucción?

Debido a la singularidad del cuerpo de cada mujer y a la especificidad de los resultados que se espera obtener de la liposucción, el Dr. Beran determinará el costo exacto de la cirugía luego de reunirse con la paciente y decidir cuáles y cuantas áreas del cuerpo son aptas para liposucción con el objetivo de obtener los mejores resultados.

Contácteme

Si está interesada en programar una consulta gratis para una cirugía de liposucción, sírvase contactarme. Le enviaremos información adicional antes de su cita.

Harrison & Mt. Kisco: (914) 761-7070 - New York: (212) 792-7938

SAMUEL J BERAN, MD. FACS COSMETIC SURGERY ASSOCIATES OF WESTCHESTER, P.L.L.C.

